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Decorato di Medaglia d’Oro al Merito Civile 
Commissione consiliare 2a “Bilancio e Risorse Economico-finanziarie, Servizi pubblici locali, Trasporto pubblico 
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Verbale del 19/12/2017 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 19/12/2017 – ore 14.30-16:00 
 
O.D.G.: 

1. Approvazioni verbali sedute precedenti; 
2. Incontro con esponenti Internazionale Marmi e Macchine Carrara spa; 
3. Varie ed eventuali; 

 
Sono presenti i consiglieri: Del Nero Daniele, Spattini Nives, Bassani Cesare, Guadagni Gabriele, , 
Giuseppina Andreazzoli, Crudeli Roberta e Andrea Vannucci.  
E’ assente la consigliera Paita Marzia Gemma  
Partecipano per l’Internazionale Marmi e Macchine Carrara spa il presidente Felici Fabio e il 
direttore Luca Figari 
Presiede il consigliere Del Nero Daniele e svolge le funzioni di segretario verbalizzante Anna 
Musetti 
 
Il Presidente dichiara aperta e regolarmente costituita la seduta e lascia subito la parola la 
presidente di IMM Felici.. 
Il presidente Felici fa sapere che all’incirca 15 giorni fa sono state approvate le linee 
programmatiche relative al 2018 legate al piano industriale che è stato illustrato ai soci. Nel 2018 
puntano al pareggio di bilancio. Spiega che il mondo delle fiere ha avuto un momento di crisi e non 
ha ancoro agganciato la ripresa. Hanno cercato di ampliare le azioni con interventi sul piano dei 
servizi e della formazione. Prima del recesso la fiera aveva un fatturato di circa 7.000.000,00 e 27 
persone al lavoro, nel 2009 c’è stato un decadimento del portafoglio delle fiere. Sono state 
presentate ai soci diverse strade e quella più percorribile è quella di migliorare gli eventi e trovare 
nuove opportunità. E’ stato deciso di potenziare le fiere e migliorare l’offerta formativa. Sono 
diventati agenzia specializzata sviluppando anche il marketing e questo permetterà loro di reperire 
fondi. Sta andando avanti di pari passo il distretto tecnologico dove lmm è capofila e a stretto 
contatto con le aziende del territorio. Stanno sviluppando la start up Arena con assistenza 
tecnologica al Marmotec e Seatec, si sono proposti come coordinatori dell’osservatorio del prezzo 
del marmo e faranno formazione alle aziende su temi individuati dalla regione;e con Verona è stato 
firmato un protocollo d’intesa per la collaborazione su alcuni progetti. Infine è stato messo in piedi il 
lavoro per lo studio e l’identificazione del famoso marchio del marmo. Nel 2018 ci sarà “Carrara²”e 
sarà un esempio di come fare uscire la fiera fuori dagli stand. 
Il direttore Figari dice che i casi di fiere che hanno avuto problemi ci sono e da sole non bastano 
più bisogna diversificare, esiste poi l’idea di estendere l’utilizzo dei padiglioni allo sport e alla 
musica. L’Imm deve tornare ad essere volano per il territorio. 
Il consigliere Vannucci ringrazia per la presenza e ricorda che è una vecchia battaglia quella della 
gestione del complesso fieristico. Chiede ai presenti se è normale che le linee programmatiche 
vengano viste solo ora e cioè dope che sono state votate senza nessun coinvolgimento del 
consiglio comunale. Vuole sapere chi ha fatto le scelte. E’ stata dismessa la fiera senza nemmeno 
parlarne, si tratta di una grave errore, siamo stati consegnati a Verona. Bisognerebbe discutere di 
questo e se ne doveva parlare prima. E’ stata cedutala a Verona la funzione di rappresentanza e 
gestione delle politiche del marmo. Per lui è stato un suicidio: prima quando abbiamo optato per la 
bienalizzazione e poi abbiamo quando abbiamo abbandonato.. Dice al presidente Del Nero che 
non ha più intenzione di partecipare a commissioni dove si discute di cose già decise. Secondo lui 
Carrara deve diventare il luogo delle politiche del marmo 
La consigliera Crudeli sottolinea anche lei che si arriva a discutere in commissione quando le 
decisioni sono già state prese 
Il presidente Felice è dispiaciuto quando sente parlare di abdicazione 
Il direttore Figari dice che non abdicherà mai a niente. Sottolinea che fieristicamente non decide la 
fiera ma gli espositori. Hanno cercato di ragionare seguendo una logica di marketing 
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Il consigliere Vannucci ribadisce che era un tema importante che meritava di essere discusso  
Il direttore Figari parla anche della volontà di ristrutturare il padiglione B proprio per ampliare 
l’utilizzo del complesso fieristico. 
Il presidente Del nero comunica che nella prossima riunione verrà analizzata la convenzione per la 
gestione del trasporto pubblico locale. 
Non essendoci ulteriori richieste di intervento, il presidente Del Nero alle ore 16:00 dichiara chiusa 
la seduta. 
 
La segretaria verbalizzante 
    F.to Anna Musetti 

Il presidente della 2^ commissione 
F.to Daniele Del Nero 


